



öffentlich nicht öffentlich

Düsseldorf, 24.08.2022

An
Ratsherrn Dr. Alexander Fils
Vorsitzender des Ausschusses für
Planung und Stadtentwicklung

**Antrag der SPD-Ratsfraktion zur Sitzung
des Ausschusses für Planung und Stadtentwicklung am 24.08.2022**

Betrifft:

Änderungsantrag der SPD-Ratsfraktion zur Vorlage OVA/079/2022
"Ausführungsbeschluss Platz- und Freiraumplanung Heinrich-Heine-Platz"

Sehr geehrter Herr Dr. Fils,

die SPD-Ratsfraktion bittet Sie, diesen Änderungsantrag zur Vorlage OVA/079/2022 „Ausführungsbechluss Platz- und Freiraumgestaltung Heinrich-Heine-Allee“ auf die Tagesordnung der Sitzung des Ausschusses für Planung und Stadtentwicklung am 24.08.2022 zu nehmen und mit folgenden **Änderungen** zur Abstimmung zu bringen und geändert dem Rat zu empfehlen:

Antrag:

1. Der Rat bekräftigt seinen einstimmigen Beschluss vom 10.12.2020 (RAT/441/2020), die Entwurfsplanung zur Platz- und Freiraumgestaltung für den Heinrich-Heine-Platz und den Vorplatz des Wilhelm-Marx-Hauses bei einem möglichst reduzierten Durchmesser des Tiefhofes, unter Berücksichtigung der notwendigen Breite von Rettungs- und Fluchtwegen, zu ändern bzw. anzupassen.
2. Der Rat nimmt die **geänderte** Entwurfsplanung (LP 3 Honorarordnung für Architekten und Ingenieure, HOAI) zur Platz- und Freiraumgestaltung (~~Vorabzug Stand 22.06.2022~~) für den Heinrich-Heine-Platz und den Vorplatz des Wilhelm-Marx-Hauses (~~Anlage 1~~), die auf den Ratsbeschlüssen OVA/103/2020 und OVA/130/2021 vom 16.12.2021 basiert, zur Kenntnis und stimmt zu, dass auf **der geänderten dieser** Grundlage durch den Investor eine Ausführungsplanung erstellt und baulich umgesetzt wird.

- 3. Der Rat beauftragt die Verwaltung ein Konzept zur Klimaanpassung für die Entwurfsplanung zur Platz- und Freiraumgestaltung für den Heinrich-Heine-Platz und den Vorplatz des Wilhelm-Marx-Hauses zu entwerfen. Das Konzept überprüft die vorliegende Entwurfsplanung, u.a. auch die darin vorgesehenen Materialien und Objekte, auf deren Klimaeigenschaften, um gegebenenfalls geeignetere Maßnahmen zur Klimaanpassung bei der Platz- und Freiraumgestaltung zu treffen, wie beispielsweise mehr Schatten, höhere Entsiegelung, Maßnahmen zur Abkühlung (Trinkbrunnen, Brumisateure, Wasserspiele, etc.).**

Begründung:

Erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Raub